

## JR総連青年協議会第21回定期総会



### 第21回定期総会 スローガン

- 1. 2021 JR総連春闘のたたかいを教訓とし、雇用の確保と労働条件の維持・向上をめざし、青年部の実践でJR総連運動を牽引しよう！
- 1. あらゆる組織破壊攻撃を許さず、組織の展望を切り拓くために、組織強化・拡大のたたかいを推し進めよう！
- 1. 運行・営利優先の経営体質を許さず、「いのち」を絶対的価値基軸とする職場風土を全青年部員でつくり出そう！
- 1. あらゆる戦争政策に反対し、国民投票法改正を足がかりとした憲法改悪を許さず、平和で安心して暮らせる社会をめざしたたかおう！

7月10日(土)目黒さつきビルにおいて、JR総連青年協議会青年部第21回定期総会が行われ、JR東労組から6名の仲間が参加しました。新型コロナウイルス感染症対策のためリモート機能を活用し、全国で活動するJR総連の仲間と2年ぶりに定期総会を開催することが出来ました。

今定期総会のテーマは「平和・人権・民主主義を守り抜くため、労働者としての立場を自覚した仲間づくりをめざし、さらなる組織強化・拡大を向こう1年間で目指す一致を図り、JR総連青年協議会のつながりを強化する定期総会」でした。職場問題や地方ローカル線の問題、平和運動について、21春闘・期末手当のたたかいなど、多くの参加者から発言がありました。組合員の雇用や利益を守るために会社施策に向き合うことや他労組からの組織破壊攻撃に立ち向かうことを通じて、組織強化・拡大につなげていくことを参加者全員で確認し、運動方針を採択しました。

**JR総連の旗の下に結集する仲間と共に、組織強化・拡大を推し進めよう!**

